

Skitour / St.Antönien – Chrüz 21. Feb. 2018



Tourenleiter: Peter Eichmann / Klemens Fuchs
Anzahl Teilnehmer: 10
Datum, Ziel: Mittwoch, 21. Feb. 2018 Tourenziel, Chrüz 2195 m.ü.M.
Talort: St. Antönien, 1418 m.ü.M.
Abmarsch .. Rückkehr: Parkplatz 09:30 Uhr .. Parkplatz 15:00 Uhr
Pausen: 2 mal 15 min.
Anreise mit: 3 Autos
Abfahrt: 08:00 Uhr Parkplatz Zollamt Oberriet

Zusammenfassung: Das Wetter verheisst nicht allzu viel und doch nicht so schlecht um zu Hause zu bleiben. Beim Aufstieg ab ca. 1800 m wird der Nebel immer dichter, trotzdem erreichen wir das Ziel sicher und alle fragen sich schon, wie kommen wir da wieder runter. Wir warten noch einige Minuten und hoffen auf ein schönes Fenster, aber es wird zu kalt. Daher wählen wir die sichere Variante und fahren in Richtung der Aufstiegsspur wieder hinunter. Alle erreichen das Tal wieder problemlos.

Tourenbericht: Den 10 ten Teilnehmer holen wir noch in Haag ab und nach neun Uhr erreichen wir den Parkplatz beim Skilift. Leichter Schneefall und zum Teil auch blauer Himmel, das ist Wetter. Meine erste Skitour als Leiter seit langem, daher unterstützt mich Klemens, vielen Dank. Der Aufstieg zuerst dem Skilift entlang nachher auf dem Weg durch die Wildschutzzone auf das erste Plateau Grossried. Die Sicht zum Gipfel ist versperrt und nach einer kurzen Pause geht's gleich weiter zur Alp Valpun. Mit einigen Spitzkehren im obersten Teil zum Gipfel erreichen wir bei dichtem Nebel um 12.15 unser Ziel. Nach Vorhersage einiger Teilnehmer wird sich der Nebel in ca. 20 Minuten lichten, so machen wir die verdiente Pause. Es ist nicht gerade gemütliche für diese Rast, aber der Nebel bleibt hartnäckig. Daher beschliessen wir sicherheitshalber, die Abfahrt in Richtung der Aufstiegsspur zu machen. Die Sicht ist schlecht und der Schnee ist auch nicht nur

pulverig. Sicher erreichen wir wieder die Marke 1800 m ü.M. und haben Sicht auf die Grossried und können somit noch einige Schwünge mit guter Sicht machen.

Zum Schluss, bald am Ziel, machen wir noch einen Zwischenhalt im Michelshof, in einer wunderschönen Gaststube. Vier wunderschöne Bernhardinerhunde begrüßen uns und der Besitzer erklärt uns vieles über diese Rasse. Noch eine rasante Abfahrt auf der Piste zu unserem Parkplatz und alle sind trotzdem glücklich einen herrlichen Tag erlebt zu haben.

Teilnehmer:

Anke Bertrand, Nik Eschenmoser, Monika Baur, Paul Kramer, Margrith und Armin Eichmann, Hanny und Klemens Fuchs, Kurt Spirig, Peter Eichmann

